

学校だより

平成28年 5月9日発行

第2号

椎の木



流山市立東部中学校

笑顔，熱中，思いやり そして命を大切に

入学式から一月がたち、3学年そろって様々な活動に取り組めるようになりました。学校行事、授業や部活動をとおして、1年生は中学生らしく、2年生は先輩らしく、3年生は最上級生らしく、生徒一人一人が着実に成長しています。5月11日には生徒総会、19日には1年生の校外学習、27日には中間テスト、そして6月には修学旅行、市内大会、林間学園、期末テストと大きな行事が続きます。一層充実した毎日が過ごせるように、生徒と共に丁寧に準備を進めていきたいと思ひます。

新入生歓迎会

4月14日(木)の5、6校時に体育館で新入生歓迎会が行われました。1年生は最初は緊張した様子でしたが、和やかな雰囲気の中で、2・3年生の温かい歓迎の気持ちのこもった発表や生徒会活動や委員会活動の説明を受けました。どの学年の発表も工夫があり、終始笑顔があふれていました。部活動紹介では、どの部活も新入生をたくさん入部させたいという思いから、2・3年生の趣向を凝らしたアピールが繰り広げられました。1年生は仮入部期間を経て本入部し、各部活で一生懸命に活動しています。また、全校応援団の力強くも美しい応援に合わせ、2、3年生から1年生へのエールが送られました。1年生の発表も感謝と決意が込められたすばらしいものでした。



吹奏楽部の発表

1年生の入場

科学部の発表



3年生のリコーダー演奏

2年生の発表

陸上部の発表

<保護者・地域の皆様へのお知らせ>

保護者会・学校行事等でご来校の際、手話通訳、車いすの介助等のサポートが必要な方はご遠慮なくお申し出ください。

<第50回生徒総会・椎の木評議会>

5月11日(水)午後1時30分より本校体育館で、第50回生徒総会を行います。また、同日生徒総会后に第二会議室で近隣の学校の先生方、地域の方々、教育委員会や保護者代表の方々に御参加いただき、開かれた学校づくりをテーマとした椎の木評議会を実施する予定です。

広く保護者、地域の皆様にも生徒の活動をご参観いただき、意見交換する場と考えています。どうぞ、ご来校ください。



昨年度の生徒総会の様子

保護者面談へのご協力ありがとうございました

4月下旬に実施いたしました保護者面談への御協力ありがとうございました。「顔の見える関係」と言いますが、直接お会いしてお話させていただくことは、これから1年間共に子どもたちの成長を見守る上で、たいへん意味のあることです。今後も、気になること等あれば、いつでも学校にご連絡ください。



スクールメールへの登録にご協力をお願いします

～明日5月10日テストメールを配信します～



4月から、多くのご家庭にご登録いただいているところですが、今年度より流山市の全小中学校で、新しいスクールメールシステム「キュート連絡網」を導入しました。生徒の安全にかかわる情報や緊急時以外にも、スクールメールを活用していく予定です。また、ご登録のお済みでないご家庭がありましたら、ぜひ、登録にご協力ください。

なお、5月10日に受信確認機能を含むテストメールを配信する予定です。

5月・6月上旬の主な予定

<5月>

- 10日(火) 流教研
- 11日(水) 集金日、生徒総会、椎の木評議会
- 12日(木) 進路保護者会、修学旅行説明会
- 19日(木) 1年校外学習
- 20日(金) 林間学園説明会、部活動保護者会、課外教育後援会総会
- 21日(土) PTA 運営委員会
- 26日(木) 耳鼻科検診
- 27日(金) 中間テスト(24日より部活停止)

<6月>

- 1日(水) 集金日
- 2日(木) 心電図検査
- 3日(金)～5日(日) 3年修学旅行
- 6日(月)～7日(火) 3年代休

祝 寺村美穂さん オリンピック出場

4月7日に本校卒業生の寺村美穂さんのリオデジャネイロ五輪出場決定といううれしいニュースが届きました。

8月8日、9日両日には、キッコーマンアリーナで、市主催のパブリック・ビューイングが開催される予定です。

ぜひ、参加して、一緒に寺村選手を応援しましょう。